

經濟方面ヲ見ニ六資本家階級、彈壓甚だシ政友會内閣ハ莫御反對外、何物モナリテアル、コレ  
ニ處面スル吾々勞傷運動ハ益々激烈ニシテアリ、エ、御反對シ益々結束テ國ノ之ニ對抗セキ  
ハナラスゾ、意味於テ益々組合、結束ヲ固クシ御健輔ヲ新ヘ次第アリ。

### 大谷事件ニ關スル政府當局ハ、訴狀

日本労働組合連盟關東合同労働組合等面大會ハ證ニテ内務大臣、御馳慮ヲ煩ハシタ  
リテアリマス。栃木縣河内郡大谷村ニ於ケル大谷石株式會社、小松原光太郎氏三名  
ニ對スル暴行事件ハ、渠ノ不詳事トシテ本大會ハ、遺憾トスル處テアリマス。小松原光太郎等ハ  
ルケニ法律、認メタ日本勞農党、竟負トシテ同慶大谷支部競選ノ用命ヲ帶シテ本地密張  
シタモニ更ニ何等、他意ナカツタコトハ萬人ノ齊ニテ認ム處テアリマス。然ルニニ十六日正午過  
ハ小松原氏等が本地到着シヨリテ其の餘裕モナシ手ノ中ノ免券ヲ携ヘタ百數十名皇漢ニ前後二  
回造、襲撃テニ及漢ハ自畫公然家ヲ恃ンデ小松原ヲ殺セ、街声ト共ニ最時間ニ亘ソテ免暴ノ限  
テ盡シ小松原氏等ニ頻死、重傷ヲ與ヘタニテアリマス此行為ハ眞ニ法國日本ラ泥士、下藻  
羅ニ此事件ニ關スル當局ハ前後策置が勤トミスレバ一方ニ歸スルヤニ聞クコトハ不祥事件  
也ニ遺憾トスル處テアリマス。

本大會ハ不逞暴民、暴虐ガ雲烟過眼サレルナラバソハ寔ニ法國ノ破壊トナリ、彼處象ラニテ  
ソ、堵ニ要ニセシナル、結果トナリ不祥事がヨリ大ナル不祥事ノ勃發トナツテ現ハルコトナキ  
ヤラ衷心カラ恨ムモノアリマス斯ル憂慮ヲニテ一走、犯憂タラシメル様本大會ハ内務大  
臣御努力ヲ煩ハシタイハアリマス。

昭和二年七月三日